



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CANDIDATO DEMOCRATA.** New Concord, abril 21 (AP). El senador por Ohio, John Glenn, es recibido hoy, por un grupo de estudiantes de secundaria en una escuela de su estado, donde anunció su candidatura presidencial por el Partido Demócrata. Glenn es coronel retirado y ex astronauta.

## Subversivos matan a 23 campesinos peruanos

Ayacucho, Perú, abril 21 (AP). Subversivos maoístas del grupo Sendero Luminoso asesinaron hoy a 23 campesinos en el caserío de Ocros, al sur de esta ciudad andina, informó el comando militar de operaciones antisubversivas.

Un vocero dijo que la matanza ocurrió en la madrugada luego que un número no

precisado de guerrilleros llegó a la comunidad, ubicada a unos 140 kilómetros al sur de Ayacucho.

Indicó que no hay informes detallados sobre la matanza, pero que puede haber sido una represalia contra los pobladores que pidieron protección policial hace una semana.

Pasa a la página 57

## Irak acusa a Irán por 2 bombas en automóviles

Bagdad, abril 21 (Latin-Reuters). Irak acusó a Irán por dos explosiones de automóviles con bombas que mataron e hirieron a un número no revelado de personas hoy en el centro de Bagdad y un ministro del gobierno dijo que los atentados serían vengados.

La agencia oficial iraquí de noticias informó que numerosas personas murieron

en el estallido, pero no dio detalles.

Testigos dijeron que las áreas afectadas por las explosiones fueron aisladas por la policía militar, en tanto ambulancias trasladaban a los heridos a hospitales.

"El criminal régimen iraní y sus seguidores recibirán la plena responsabilidad de las consecuencias... Se to-

Pasa a la página 32

## Ungo defiende envío de armas a los sandinistas

San José, Costa Rica, abril 20 (UPI). El envío de armas de Libia a Nicaragua no es un acto reprochable, declaró el dirigente del Frente Democrático Revolucionario de El Salvador, Guillermo Ungo.

Preguntado sobre la captura en Brasil de aviones libios con armas destinadas a Nicaragua, Ungo dijo que todos conocemos que en Nicaragua hay una agresión en desarrollo es decir que han entrado fuerzas de parte de otros países y que Nicaragua está buscando mejorar su

capacidad de respuesta militar.

"Lo cierto es que no sólo Nicaragua, sino Guatemala, Honduras y El Salvador cada vez van incrementando más su poder militar dijo Ungo quien visitó Costa Rica para asistir a los funerales del profesor salvadoreño, Mario Flores Macall.

Ungo, que representa el brazo político de la guerrilla salvadoreña, se reunió durante casi dos horas con el viceministro de la Presidencia, Manuel Carballo Quintana.

Pasa a la página 57

## Breves Internacionales

### Ignoran destino de 6 aviones

Washington, abril 21 (AP). Fuentes de inteligencia norteamericanas dijeron hoy que seis aviones a reacción para entrenamiento, fabricados en Checoslovaquia que podrían ser usados como bombarderos livianos, fueron observados en Libia la semana pasada, y que se cree que estaban destinados para Nicaragua.

Los informantes dijeron que los aviones L-39, han desaparecido desde entonces y agregaron que no saben en dónde están.

### 100 muertos en lucha peruana

Lima, abril 21 (Latin-Reuters). Por lo menos 100 personas murieron en enfrentamientos armados entre la comunidad indígena de Ocros y presuntos guerrilleros del grupo maoísta Sendero Luminoso, dijo hoy la segunda región de la guardia civil.

Pasa a la página 32

# E.U.A. no intervino para detener 4 aviones libios

Washington, abril 21 (UPI). Estados Unidos no tuvo nada que ver con la decisión brasileña de detener cuatro aviones libios que llevaban armas para Nicaragua, dijo hoy el Departamento de Estado norteamericano.

"Ni nos preguntaron ni aconsejamos nada sobre la detención de los aviones o su cargamento", dijo el vocero del Departamento, Alan Romberg.

"Antes de tomar la decisión de detener a los aviones los

brasileños no nos comunicaron sus intenciones", agregó.

El vocero declinó comentar el posible papel que habrían jugado los cuerpos de inteligencia norteamericanos en la detención del martes.

Una demanda brasileña para inspeccionar la lista de carga condujo al descubrimiento de las armas. Funcionarios brasileños dijeron que originalmente concedieron permiso a los aviones para que se reabastecieran de combustible en Brasil cuando funcionarios libios les informaron que llevaban artículos médicos.

Romberg dijo que libia "cometió violación directa de las prácticas internacionales de aviación".

## Preocupa a Israel que Siria prepare guerra

Jerusalén, abril 21 (AP). Israel indicó hoy preocupación de que Siria se esté preparando para la guerra, al tiempo que el comando militar informó que dos israelíes y cuatro árabes murieron en el último choque a lo largo de la línea del frente sirio-israelí en Líbano.

El comando dijo que las tropas israelíes interceptaron ayer a los cuatro guerrilleros cuando trataban infiltrar la línea israelí al sur de Sofar, cerca de la carretera entre Beirut y Damasco. No especificó si los

### Paro nacional de obreros en Italia

Milán, abril 21 (AP). Casi tres millones de obreros industriales efectuaron hoy un paro nacional de cuatro a ocho horas en protesta por el aumento en el número de despidos y como forma de presionar por nuevos convenios colectivos.

Durante la protesta, que detuvo la producción en las principales fábricas de acero, automóviles y textiles del país, cientos de millares de obreros marcharon por Milán y Turín coreando consignas contra la Asociación Nacional de Manufactureros, Confindustria.

Confindustria ha bloqueado las negociaciones de nuevos convenios colectivos y ha exigido acuerdos por adelantado sobre el costo de la mano de obra, el nivel de la productividad y el control del autismo.

### Pierde terreno

#### Bolsa de N. York

Nueva York, abril 21 (AP). La Bolsa perdió terreno hoy en transacciones cuantiosas, interrumpiendo así la ofensiva sobre la barrera de los 1,200 puntos emprendida por el promedio Dow Jones de acciones industriales.

Los precios experimentaron altibajos durante la mayor parte del día, y no lograron mantener la tendencia alcista de sesiones previas.

Un alza menor en las tasas de interés también enfrió el entusiasmo de los inversionistas, según se dijo.

El Departamento de Comercio, dijo que las órdenes de compra de productos duraderos subieron en un 0,3 por ciento en marzo.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales perdió hoy 3,20 puntos para cerrar a 1.188,27.

Las acciones perdedoras superaron a las ganadoras en la Bolsa de Nueva York.

El volumen total ascendió a 106,17 millones de certificados, en baja respecto a los 110,24 millones de ayer.

El Índice Compuesto bajó 0,34 puntos para cerrar a 91,95.

árabes eran sirios o palestinos.

El incidente coincidió con versiones noticiosas que aludieron a un aumento de la actividad siria en el Líbano, a un rearme soviético de Siria en gran escala y a un eficiente ejercicio de guerra sirios como evidencia de una posible ofensiva de Damasco.

Las versiones, difundidas por la mayoría de los principales diarios y cadenas de radio, se originaron en una reunión informativa que sostuvo con los corresponsales militares israelíes el ministro de Defensa, Moshe Arens, poco antes del último choque.

Las versiones dijeron que no se había precisado con certeza si los sirios se preparaban para una campaña de primavera o si estaban adoptando una postura defensiva por temor a un ataque israelí.

### Inspeccionarán cargamento

Brasilia, abril 21 (UPI). Fuentes oficiales dijeron hoy que los cuatro aviones libios cargados de armas destinadas a Nicaragua serán inspeccionados minuciosamente por las

Pasa a la página 50



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CENTRO DE CONVENCIONES.** San Francisco, abril 21 (AP). Panorama del Centro de Convenciones Moscone, en esta ciudad, donde se realizará la Convención Nacional Demócrata 1984. La última vez que se efectuó aquí en reunión similar, fue hace 20 años, con la convención de los republicanos.

# Siguen diferencias de E.U.A. y México

México, D.F., abril 21 (AP). México y los Estados Unidos no han podido resolver sus diferencias básicas en cuanto a la política a seguir en América Central, y es poco probable que tras la reciente visita del secretario de Estado, George P. Shultz, a este país, los mexicanos modifiquen su respaldo a Nicaragua y a los izquierdistas de El Salvador.

No obstante, funcionarios de ambos países subrayaron después de la visita de dos días de Shultz a México que hubo una "mayor comprensión" de las diferencias que separan a los dos países en torno a América Central, así como respecto a los complejos problemas relativos al comercio y a la inmigración de mexicanos indocumentados a los Estados Unidos.

Shultz se mostró optimista. Dijo que las conversaciones fueron "constructivas" y que se habían abordado los asuntos más delicados que deben hacer frente ambos países.

No obstante, importantes analistas estadounidenses y mexicanos dijeron que no hay perspectivas de que México disminuya su respaldo al gobierno sandinista de Nicaragua.

Pasa a la página 50



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**AUDIENCIA GENERAL.** Ciudad del Vaticano, abril 21 (AP). El papa Juan Pablo II, se traslada en su auto abierto, hacia la Plaza de San Pedro para realizar la audiencia general semanal, que ofrece los miércoles.

Los 4 acompañantes del Pontífice, son los mismos que estaban presentes junto a él, el 13 de mayo de 1981, cuando fue herido en un intento de asesinato.